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第１回議会報告会の実施結果について（報告） 

 

標記の件について、次のとおり報告します。 

 

記 

 

１ 日 時 

平成２２年２月１０日（水） 午後７時～午後８時４３分 

 

２ 会 場 

松本市総合社会福祉センター（４階 大会議室） 

 

３ 参加者数 

１２１名 

［内 訳］ 

市民等 ６７名 

報 道  ６名 

議 員 ３３名 

職 員 １５名 

 

４ 報告内容 

⑴ 議会報告 

ア 市議会の仕組み・活動について 

イ 身近な市議会を目指して（議会基本条例に基づく具体的な取組み状況等） 

⑵ 報告に対する質疑応答 

⑶ 市議会に対する意見・提言等 



５ 実施状況 

項  目 時  間 市民等の発言 

開 会 １９：０１   

あいさつ（議 長） １９：０２～  ３分  

議会報告（議会運営委員長） １９：０５～ ２２分  

質疑応答 １９：２７～ ２３分 ５名（８件） 

議会報告（議会運営副委員長） １９：５０～ １５分  

質疑応答 ２０：０５～  ９分 ３名（３件） 

市議会に対する意見・提言等 ２０：１４～ ２６分 ５名（８件） 

あいさつ（副議長） ２０：４０～  ３分  

閉 会 ２０：４３   

 

６ 主な意見・提言 

⑴ 初めての議会報告会開催を評価します。 

市民と交流する場合は、時間・場所などの選定に配慮してほしい。 

⑵ 波田町合併で議員定数が４２名となりますが、定数はそれだけ必要ですか、

考え方を伺いしたい。 

［回 答］ 

・議員定数については、波田町との合併後、波田地区選出議員を加えて検

討することとしています。 

⑶ 議員と町会連合会は、両輪の関係であるべきと思います。合併によって波

田地区が加わり３５地区となりますが、地区数と同程度の議員定数にするこ

とも一案である思います。 

⑷ 一般質問の休憩時間中に、傍聴者の休憩場所の設置やお茶サービスをして

はどうか。 


